
StugA-Protokoll 28.05.2010 13:30-14:50 Uhr 
 

Anwesend: Carina, Felix (Protokoll), Florian, Julia, Malik, Niklas 

 

- Aushang VV: Felix macht in Kürze einen Aushang zur VV. 

- Anfrage aus München: Die Fachschaft der LMU/TU München fragt an ob Münchner 

Bachelorabsolventen aufgrund unzureichender physikalischer und mathematischer 

Kenntnisse für den Master in Bremen abgelehnt wurden. Felix hat mit Ulrike Wolf-Brozio 

Rücksprache gehalten. Ablehnungen sind aus diesen Gründen in 2009 nicht erfolgt. Felix wird 

sich mit der Fachschaft in München in Verbindung setzen. 

- Bufata: 

o Teilnehmer auf die Mitgleidschaft in der GV & DMG hinweisen, da diese neuen und 

alten Mitgliedern Tagungszuschüsse von bis zu 75 Euro bereitstellen (Julia) 

o Felix legt für den StugA einen Account auf der Bufata-Homepage an. 

- Task Force, 2. Sitzung am 02.06.: Julia, Carina und Felix gehen hin. 

- Sommerfest: Es hat sich leider noch kein Orgateam gefunden (Felix) 

- Inhalt VV: Bohrmann\Bach\Spiegel\Hinrichs ansprechen wegen Ausfall der 

Lehrveranstalungen bzw. Hinweis an die Lehrenden (Felix) 

o Wahl des StugA 

o Gremienwahl-Hinweiszettel auslegen 

o Mündlicher Hinweis auf die Wahlen 

o Jahresrückblick StugA: Brainstorming 

� O-Woche Bachelor, O-Woche Master (Erstifibel, Frühstücke, Führungen etc.) 

� Ausgaben: Rechner, 2 Mal Bufata (Köln&Münster), Vitrinen, Kopenhagen, 

Sommerfest (Essen), Frühstück O-Woche 

� ISI 

� Klausurtagung 

� Gremienbesetzung 

� Lehrevaluation & Exkursionsevaluation 

� Englische Zeugnisse/Transcripts 

� Tutorien für Gesteinsbestimmung/Kartenkunde etc. initiiert 

o Vorstellung Task Force und Klausurtagung 

o Vorstelllung Evaluation (wieso noch nicht rumgeschickt?)…welche Konsequenzen… 

o Offenes  Treffen zu Evaluation, Task Force etc. ankündigen 

- Hiwilöhne: Vertagt, da Sonja nicht anwesend ist. 

- Erstifibelübersetzung: Soll nun doch angegangen werden, da sich die neuen 

Masterstudenten von außerhalb schlecht informiert fühlten. Felix kümmert sich drum. 

- Email-Verteiler: Für die Email-Verteiler muss ein Verantwortlicher eine Erklärung beim ZfN 

unterschreiben, Julia/Carina kümmern sich darum 

- Stugenkonferenz am 09.06. 12 Uhr: Florian & Niklas gehen hin 


